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Stadtrat 26.09.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur 

Wiederaufforstung der Dölauer Heide 
  
 
Nach Beschluss des Stadtrates des Antrages der Fraktion MitBÜRGER für Halle-NEUES 
FORUM zur Berichterstattung über Maßnahmen der Wiederaufforstung in der Dölauer Heide 
(VI/2015/01541) soll im Sommer 2018 ein abschließender Bericht im Ausschuss für Ordnung 
und Umweltangelegenheiten vorgelegt werden. Die Verwaltung kündigte auf unsere Anfrage 
zur Wiederaufforstung der Dölauer Heide (VI/2017/02865) im April 2017 an, im Spätsommer 
2018 über berichten. Dies ist bis September 2018 nicht passiert.  
 
Daher fragen wir: 

1. Wann wird der Bericht über Maßnahmen zur Wiederaufforstung der Dölauer Heide 
dem Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten vorgelegt? 

2. Mit welchen Kosten ist im Zusammenhang mit der kontinuierlichen Wiederaufforstung 
der beschädigten Flächen in der Dölauer Heide im Jahr 2019 zu rechnen? Sind diese 
Mittel im Haushaltsplan eingeplant? 

 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04372 
Datum:   05.09.2018 
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Stadt Halle (Saale)                                                                           18. September 2018 
Geschäftsbereich II 
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Sitzung des Stadtrates am 26.09.2018 
Anfrage der Fraktion MitBürger für Halle – NEUES FORUM zur Wiederaufforstung der 
Dölauer Heide  
Vorlagen-Nr.: VI/2018/04372 
TOP: 10.16 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wann wird der Bericht über Maßnahmen zur Wiederaufforstung der Dölauer Heide 
dem Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten vorgelegt? 
 
Im Herbst 2017 hat die Stadtverwaltung alle sturmgeschädigten Flächen (Präsentation über 
Schadensflächen im Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 09.02.2017) 
mit 34.500 Stieleichen auf einer Gesamtfläche von 4,5 Hektar aufforsten lassen. Die Kosten 
beliefen sich auf rund 66.000,00 Euro.  
 
2. Mit welchen Kosten ist im Zusammenhang mit der kontinuierlichen 
Wiederaufforstung der beschädigten Flächen in der Dölauer Heide im Jahr 2019 zu 
rechnen? Sind diese Mittel im Haushaltsplan eingeplant? 
 
Die Kosten für die kontinuierliche Wiederaufforstung der beschädigten Flächen können zum 
jetzigen Zeitpunkt noch nicht ermittelt werden.  
Durch den Sturm „Friederike“ im Januar 2018 und die lange Hitzeperiode im Sommer 2018 
kann eine genaue Dokumentation erst im Frühjahr 2019 erfolgen. Erst wenn der erste 
Austrieb der Setzlinge erfolgt, weiß man, welcher Jungbaum angewachsen ist. 
Eine seriöse Mittelplanung kann daher auch erst im kommenden Jahr erfolgen. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
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